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例年と比べかなり早い梅雨入りを迎え，ここ福山高校周辺では周囲が見えなくなるほどの降水と濃く立ちこめる霧の 

 日が多くなりました。また，新型コロナの感染拡大も続き，日常生活や仕事など様々な場面で制約のある行動を求めら 

 れる日々，ワクチン接種が一日も早く県民全体に行き渡り，感染の終息につながっていくことをお祈りします。 

 本校では，４月に入学した１年生も学校にだいぶん慣れてきたようで，いろいろな行事に意欲的に臨んでいる姿が見 

受けられ，２・３年生は先輩として１年生の不安な気持ちに寄り添い，学校生活のことを丁寧に教えているところを目 

にします。本年も一年の良いスタートを切ることができました。 

  
 

 

 

  みんなが待ちに待った遠足です。あいにくの雨で予定されていた吉野公園には行けなくなり 

  ましたが，かごしま水族館では一日過ごすことができました。普段の授業では味わえない仲間 

  との触れ合いや見たことのない海の生物をじっと見たりイルカのショーで歓声をあげたりと生 

  徒たちにとってたいへん充実した中身の濃い一日となりました。  

 

 

 

 

 

 

 

 昨年は新型コロナ感染防止に向け，緊急事態宣言が 

               発出されていたため，遠足は中止となりました。 

               ２・３年生にとっても２年ぶりの遠足で普段の学校 

生活では話さない人とも和気藹々と語らいをしながら 

リフレッシュできたようです。 

 

     

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

福山高校 

公式キャラクター 

こうしょう先生 

福山高校 ブログ｜ 検 索 

４月２８日（水） 

冒頭は進路指導主任から進路実現までの流れについて説明が

ありました。次にＡ-ｃｕｂｅ株式会社の立本昭子先生から，志望

動機の書き方と面接の対策について説明を受けました。いざ志望

動機となっても生徒たちはなかなか書けないです。先生方もそば

でアドバイスをしていました。面接対策では，座り方や礼につい

て，細かく指導をしていただきました。このガイダンスで学んだ 

ことを，人生を左右する大事な進路実現に生かしてほしいです。 

 

 

 

 ５月7日（金） 



  

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

            

       

                                 

  

 

６月 ７日（月） 進路ガイダンス，教育相談（～１４日（月）） 

  １１日（金） 漢字検定試験， スクールカウンセリング 

  １２日（土） 実務技能検定協会秘書検定試験   

１３日（日） 日商簿記検定試験（霧島商工会議所）  

  １７日（木） 中高連絡会   

  ２０日（日） 全商珠算・電卓実務検定試験  

２１日（月）・２４日（木） 歯科検診  

２７日（日） 全商簿記実務検定試験               

 ２９日（火） 期末考査（～７月２日（金））   

★ T o p i c s ★ 

～ こうしょう先生お勧めの考え方・行動 ～   ＳＤＧｓ（エス・ディー・ジーズ） 
 ＳＤＧｓとは‘持続可能な開発目標’の略称だそうじゃ。２０１５年９月の国連サミットで採択されたもの
で国連加盟１９３カ国が２０１６年から２０３０年の１５年間で達成するために掲げた目標なのじゃ！ 
大まかには「エネルギーをみんなに そしてクリーンに」「住み続けられるまちづくりを」「つくる責任 つかう
責任」など１７の目標があるのじゃ。後世のために我々もできることから始めて住みよい地球を守るのじゃ。 
 
 
 
 
 

本紙内容は，福山高校

公式ホームページからも

ご覧になれるのじゃ！ 

ＰＴＡ総会 
5月１２日（水） 

防災訓練（地震想定） 
5月２１日（金） 

地震を想定した防災訓練を行いました。本年度初めての訓練でしたが，生徒たちは緊急放送の指示 

に従い，各クラスとも整然と体育館へ避難し，人数報告を終え，係・教頭先生のお話をしっかりと聞い

ていました。その後は，自衛消防組織を組み，生徒はそれぞれ割り当てられた場所での緊急時持ち出

しの物などの確認の指示を受けていました。緊急時こそ「焦らず，冷静に」を遵守したいものです。 

４月下旬 ～ 春季地区大会 

４月下旬から春季地区大会が始まり，ソフト

テニス，バドミントンと地区大会へ参加して善

戦してきました。各部ともこれから県大会に向

けて最後の詰めをしているところです。 

 応援をよろしくお願いします。 

本校の体育館において盛会に開催されました。ＰＴＡ会長あいさつに始まり，事業・決算報告，

事業・予算計画，新役員選出に関する協議，新旧役員あいさつ，学校から，職員紹介等を経て閉会し

ました。生徒数が減少し少ない会員でのＰＴＡ活動に日々，ご尽力をいただき感謝申し上げます。

また，総会にあたり早くからご準備をいただいた新旧役員の皆様方，ありがとうございました。  

今後とも本校ＰＴＡへのご協力を賜りますようお願い申し上げます。 

 総会閉会後は，ネットポリス鹿児島の戸高氏をお招きして情報モラル講演会を行いました。 

学校菜園より → 

 

太陽の光を浴びていきいき

と育つ花（ダリア）にゃり。 


